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En la Casa Consistorial del M. I. Ayuntamiento de Auritz/Burguete siendo las 20,00 
horas del día 6 de octubre de 2015, se reunió el Ayuntamiento al objeto de celebrar 
sesión ordinaria con la asistencia de los Sres/as. Concejales/as D. ª Aneva Cilveti 
Loperena, D.  Arkaitz Karrika Iribarren, D. Iñaki Xabier Yoller Urdiroz, D.  Pedro Juan 
Karrika Narbaitz, D. Mikel Gaztelu Alonso y D. Francisco Javier Dufur Oharriz, bajo la 
presidencia del Sr. Alcalde D. Luis De Potestad Tellechea, actuando como Secretaria de 
la Corporación Doña Marisol Ezcurra Irure. 
 
1.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE SESIÓN DE 13 DE JUNIO Y 3 DE 
JULIO DE 2015. 
La Corporación acuerda por unanimidad la aprobación de las actas de sesiones 
celebradas los días 13 de junio y 3 de julio de 2015. 
Si bien en la sesión de 3 de julio de 2015, hay un error en los asistentes ya que el 
concejal Sr. Gaztelu no asistió a dicha sesión.  
Toma la palabra el concejal Sr. Gaztelu que respecto a la cuenta del arqueo de fondos a 
12 Junio de 2.015 firmado por el Alcalde Saliente el Depositario y  el Interventor y que 
arroja un total de existencias de 284.104,69 euros, no está conforme porque entiende 
que el dato que se da no es real y puede llevar a confusión o error al ciudadano que la 
lea, ya que unos 184.000 € corresponden a unos créditos que tiene el Ayuntamiento y 
por tanto se deben contabilizar como deuda pues es un dinero que no existe como tal ya 
que se debe. Así mismo, manifiesta que hace tiempo pidió documentación al respecto y 
que todavía la está esperando, o mejor dicho se le entregó un tocho de papeles que no se 
entiende nada. 
Toma la palabra la Secretaria que explica que el arqueo que se hizo es de acuerdo a la 
contabilidad publica, y recoge el dinero líquido existente en las diferentes cuentas que 
tiene la entidad local el día del traspaso de poderes y que como secretaria-interventora 
atendiendo a la regulación de dicha contabilidad pública de las entidades locales así lo 
tiene que reflejar. Añade que efectivamente el Ayuntamiento tiene dos créditos pero 
ambos están disponibles y de hecho se podrían cancelar en este momento porque el 
dinero para cancelarlos ahí está, si bien la idea del Ayuntamiento ha sido mantenerlos 
porque le sirven de margen de maniobra, para hacer frente a posibles inversiones. En 
cuanto a la documentación que solicitó, la secretaria tiene entendido que se le hizo 
entrega de todo el expediente de cuentas donde entre otra información, aparece el estado 
de tesorería y acta de arqueo con relación de todos los números de cuenta y las 
existencias en cada unos de ellos y el estado de la deuda viva donde viene descrita el 
estado y situación de los mencionados préstamos, documentación que por otra parte es 
pública y por tanto si tenía o tiene alguna duda, tanto la trabajadora del Ayuntamiento 
que lleva la contabilidad como ella misma estaban y están a su disposición para 
aclararle cualquier duda.  
El concejal Sr. Gaztelu, exponiendo que ha llevado durante 46 años la contabilidad de 
su empresa, insiste en que tal y como se ha dado la información da lugar a confusión y 
considera que debe dejarse claro cual es la deuda y cuales son las existencias reales del 
Ayuntamiento. Manifiesta la Secretaria que es muy diferente la contabilidad pública de 
la privada y que las entidades locales se tienen que ajustar a la misma. 
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2.- CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITID AS 
DESDE EL 13 DE JUNIO A  1 DE OCTUBRE DE 2015. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, del contenido de las Resoluciones de Alcaldía de 13 
de junio de 2015 a 1 de octubre de 2015, que constan en el expediente de la sesión, 
dándose los miembros de la Corporación por enterados. 
 
3.- APROBACION MODIFICACION PRESUPUESTARIA 
Se informa por la Secretaria Sra. Ezcurra, que es necesario aprobar  la siguiente 
modificación presupuestaria relativa a la partida de actuaciones forestales 2015 ya que 
dicha partida de 80.000,00 euros es menor que los gastos que se han ejecutado de 
conformidad con las actuaciones aprobadas y subvencionadas por el Gobierno de 
Navarra, tales como 6.971,20 € en concepto de honorarios proyecto y dirección de obra, 
10.001,93 € por desbroces y limpiezas de cuneta, 877,25 € por arreglo pista, 77.011,24 
€ por cierres etc. y 3.248,85 €, por camino realizado para sacar los lotes de leña del 
pasado año, y que si bien no está dentro del proyecto de actuaciones forestales si es 
trabajo análogo y por tanto la partida más adecuada. Motivo por el cual, al no haber 
partida presupuestaria suficiente y debiendo regularizar el presupuesto, procede aprobar 
la presente modificación con cargo en este caso al remanente de tesorería para gastos 
generales.  

EXPEDIENTE DE HABILITACIÓN DE SUPLEMENTOS CREDITO D EL PRESUPUESTO 
GENERAL ÚNICO PARA EL EJERCICIO DE 2015, CUYO RESUM EN ES EL SIGUIENTE:  

 
MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 

 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
1    447  69002 ACTUACIONES FORESTALES 18.110,47 
 

TOTAL MODIFICACIONES 18.110,47 
 
 

FUENTES DE FINANCIACIÓN 
 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
1    870 REM TESORERIA PARA GASTOS 

GENERALES 
18.110,47 

 
TOTAL FUENTES DE FINANCIACIÓN 18.110,47 

 
 

CON CARGO A REMANENTE DE TESORERÍA 18.110,47 
 
Todo esto se realiza en virtud de lo dispuesto por los artículos 212 y siguientes de la 
Ley Foral 2/1995 de las Haciendas Locales de Navarra. 

De conformidad con el artículo 276 de la Ley Foral 6/1990 de 2 de Julio de la 
Administración Local de Navarra, este Expediente queda expuesto al público por 
espacio de 15 días hábiles en Secretaría Municipal, al objeto de que pueda ser 
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examinado por quien lo desee y, en su caso, presentar las reclamaciones que se estimen 
pertinentes. 

Si no se formularan reclamaciones, este Expediente así aprobado se considerará 
definitivo y cumplido el trámite de publicación del resumen del mismo. 

4.- APROBACION ESTATUTOS AGRUPACION DE SERVICIOS 
ADMINISTRATIVOS (Art. 46 en correlación con el Art.  48 de la Ley 6/1990)  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad, que informa a la corporación sobre la 
agrupación de servicios administrativos que se quiere crear, ya que la agrupación que 
existe actualmente es solo para servirse de un único secretario/a y nada más, por ello 
siendo las trabajadoras las mismas en los tres Ayuntamientos de Orreaga/Roncesvalles, 
Auritz/Burguete y Erroibar/Valle de Erro, lo lógico es constituir una nueva agrupación 
que incorpore a todos los trabajadores/as. En este caso se empieza por las 
administrativas y la técnico de euskera junto con la Secretaría y posteriormente se verá 
si interesa o no que se incluyan a los empleados de servicios múltiples. 
Toma la palabra la Secretaria que informa que se creó una comisión formada por 
representantes de los tres ayuntamientos que junto con ella y asesorados también por el 
Sr. Remirez de Ganuza del Gobierno de Navarra,  elaboraron los estatutos, estuvieron 
expuestos en los tablones de anuncios un mes, y ahora procede su aprobación previo 
informe favorable del Gobierno de Navarra por cada uno de los Ayuntamientos. 
Debatido el asunto se acuerda por unanimidad, remitir los estatutos al Gobierno de 
Navarra para informe, aprobar los mismos y proceder a su publicación en el Boletín 
Oficial de Navarra. 
 
5.- APROBACION DEFINITIVA MODIFICACION REGLAMENTO D E 
SERVICIO PUBLICO DE AUTO-TAXI DE AURITZ-BURGUETE  
Publicada en el BON nº 154 de 10 de agosto de 2015, la aprobación inicial de la 
modificación del artículo 4 del Reglamento del Servicio Público del Auto-Taxi de 
Auritz/Burguete y transcurrido el periodo de exposición pública sin que se formule 
alegación alguna, la corporación acuerda por unanimidad: 
1º.-  Aprobar definitivamente la modificación del artículo 4 del Reglamento del Servicio 
Público del Auto-Taxi de Auritz/Burguete que quedaría redactado del siguiente modo: 
 
Articulo 4 
Podrán destinarse al servicio público de alquiler con conductor y taxímetro todos los 
vehículos que reúnan las condiciones reglamentarias (autorización municipal, seguridad, 
potencia superior a 9 Hp, presentación y capacidad interior mínima para cuatro plazas). 
 
Dichos vehículos tendrán carrocería cerrada y fácil acceso con sistema de seguridad en 
las puertas y dotadas las ventanillas para ventilación y visibilidad. 
 
(Se añade:) 
El Ayuntamiento no establecerá la pintura del vehiculo destinado al servicio de taxi, 
que podrá ser de cualquier color si bien deberá llevar  los distintivos que permitan 
identificar a los vehículos a que se encuentren referidas las licencias de taxi. 
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2º.- Proceder a su publicación íntegra en el Boletín Oficial de Navarra, momento en que 
la modificación de la mencionada ordenanza, entrará en vigor. 
 
6.- APROBACION DEL CONVENIO DE COLABORACION CON LA 
SOCIEDAD DE CIENCIAS ARANZADI PARA LA RECUPERACION DEL 
PIRINEO Y PUESTA EN VALOR DE LA CALZADA ROMANA DEL PIRINEO 
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que informa de la reunión que mantuvieron 
en la localidad de Nagore con miembros de la Sociedad Aranzadi y a la que acudieron 
de este Ayuntamiento el concejal Sr. Gaztelu y él mismo, para tratar sobre la posibilidad 
de firmar un convenio con el fin de poner en valor la calzada romana que va desde 
Lóngida a la frontera con Francia. El trazado está definido y se irá levantando según lo 
vayan planteando los técnicos, llevarán a cabo un estudio e irán comunicándolo si bien 
la recuperación al 100% no se podrá conseguir. El convenio sería por año natural y 
prorrogable salvo que una de ellas manifieste lo contrario, se crea una Comisión estando 
representado el Ayuntamiento en la figura del concejal Sr. Gaztelu, al cual propone por 
su interés y participación en este tema. A su vez, Aranzadi solicita una ayuda económica 
anual de 1.500 euros. 
Toma la palabra el concejal Sr. Dufur que opina que en el término municipal de 
Burguete poco queda del trazado de la calzada ya que en muchos sitios está ocupada, 
bien a raíz de la construcción de edificios, o bien a raíz de la concentración parcelaria 
que parcelas como la de detrás de casa de María Esther Dufur, pasaron a titularidad 
privada. El alcalde Sr. De Potestad y el concejal Sr. Gaztelu responden que hacia 
Roncesvalles, todavía quedan zonas sin tocar. 
A su vez el concejal Sr. Gaztelu, informa que la asociación cultural Garaitzeko Asi está 
dispuesta a colaborar, aportando 750€ de los 1.500 euros que se pide al Ayuntamiento, 
si bien solicitan que se les reconozca como colaboradores especiales. Respecto a la 
mencionada aportación se estudiara contablemente como llevarla a cabo. 
Toma de nuevo la palabra el alcalde Sr. De Potestad que comunica que la Sociedad 
Aranzadi pide que como propietarios de terreno en caso de que se ponga en valor, se de 
publicidad y se hagan trípticos, se venda en conjunto ya que de esta forma se tiene mas 
fuerza y se consigue darle un mayor impulso, así  mismo informa que Aranzadi tiene 
también permisos del Gobierno de Navarra y de la Sociedad Arrobi para llevar a cabo 
las excavaciones. En todo caso, entiende que este proyecto supone un reclamo cultural y 
turístico  muy interesante para Burguete. 
Tras el debate y teniendo en cuenta la colaboración de  Garaitzeko Asi mediante la 
aportación de 750 €, se acuerda por unanimidad: 
1º.- Aprobar el convenio con la Asociación Aranzadi, aportando la cantidad de 1500 
euros anuales 
2º.- Nombrar al concejal Sr. Gaztelu, representante del Ayuntamiento en la comisión 
creada al efecto 
3º.- Trasladar a la Sociedad Aranzadi el acuerdo adoptado. 
 
7.- SOLICITUD MANCOMUNIDAD SERVICIOS SOCIALES AUÑAM ENDI 
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Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad, que informa que desde la Mancomunidad de 
Servicios Sociales Auñamendi se está promoviendo el proyecto de MEMORIA CON 
TICS, proyecto con el que se pretende utilizando los medios tecnológicos recuperar la 
memoria histórica de los mayores a través de los jóvenes poniendo a su vez en contacto 
a los unos con los otros. Los jóvenes que participarían en el proyecto comprenderían 
edades entre 16 y 20, publicando posteriormente toda la información recogida en un 
blog. El coste del proyecto ascendería a 3.600 euros y el Ayuntamiento pagaría la parte 
proporcional que le correspondiese. Así mismo, se pide el uso de la casa de cultura y el 
uso de ordenadores, si bien estos son muy antiguos y no sabe si servirán. 
Toma la palabra el concejal Sr. Dufur, que en relación con la casa de cultura hay que 
ver las condiciones que se ponen, debiéndose preparar por el Ayuntamiento una 
ordenanza que regule su uso, contesta el alcalde Sr. De Potestad que solo hay una 
resolución que hace mención al uso pero que no abarca para nada todo lo que se 
requiere. Al hilo también de la casa de cultura, el concejal Sr. Gaztelu informa que ha 
solicitado un presupuesto de carpintería para arreglos y que es de unos 600 euros. 
Se acuerda por unanimidad, participar en el proyecto MEMORIA CON TICS, 
aportando en su momento la cantidad que en proporción a los 3.600 euros corresponda y 
trasladar a la mancomunidad de servicios sociales Auñamendi el acuerdo adoptado. 
 
8.- SOLICITUD SOCIEDAD DE CAZADORES PARA CESION DE PARCELA 
COMUNAL PARA COLOCACIÓN DE CASETA-ALMACEN  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que informa de la solicitud formulada por la 
Sociedad de Cazadores San Nicolás, por la que piden al Ayuntamiento que se les ceda 
una parcela para poder hacer un caseta de obra y almacenar la maderas que hasta hora al 
no tener otro sitio las guardan en el sótano del Ayuntamiento, se plantea que sea en 
Ipetea si bien previamente se pide informe a Nasuvinsa, informe que viene a decir que 
según  la ficha del Sector 1, el uso establecido es el industrial por tanto no es compatible 
con las previsiones del plan, si bien se podría plantear la concesión de una licencia de 
obras “a precario”, de modo que en el momento que el Ayuntamiento quisiera dar un 
uso adecuado a la parcela no hubiera ningún problema ni tuviera que pagar 
indemnización al respecto. Así mismo, propone que la sociedad de cazadores pague un 
canon anual de ocupación de suelo estableciendo con la arquitecta del Ayuntamiento la 
alineación y el color etc.  
Se acuerda por unanimidad: 
1º.- Ceder a precario a la Sociedad de Cazadores terreno en Ipetea con el fin de poder 
construir una caseta de obra para almacén 
2º.- Establecer un canon de 300 euros anuales 
3º.- En comisión de urbanismo reunirse los concejales Srs. Karrika Narbaitz, Yoller y el 
alcalde Sr. De Potestad con la arquitecta Ana Larequi para establecer las alineaciones. 
Así mismo en contrato se fijaran las condiciones, entre otras, las de rescisión. 
4º.- Trasladar el presente acuerdo a la Sociedad de Cazadores San Nicolás. 
 
9.- APROBACION PLANO PARA EJECUCIÓN ACUERDO DE SESION DE 
17/09/2002  
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Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad, que informa de que en el año 2002 se adoptó 
por unanimidad un acuerdo en relación con la titularidad de la huerta de Casa Ayan sita 
en el polígono 6, parcela 166b de Auritz/Burguete, reconociendo la misma a Doña 
Felisa Dufur Notari. Acuerdo que hasta la fecha no se ha reflejado en catastro, por lo 
que aprovechando la llegada de la técnico de catastro para el mantenimiento del mismo, 
y realizado por la misma un plano que dibuja dicha finca, metros y lindes de 
conformidad con el acuerdo mencionado. 
Previamente a dar paso a la votación, el concejal Sr. Dufur directamente interesado se 
abstiene de votación alguna. 
A continuación se acuerda con seis votos a favor, aprobar el plano dibujado por la 
técnico de catastro (Tracasa) sobre la parcela 166 b, polígono 6 de Auritz/Burguete en 
cumplimiento del acuerdo adoptado de fecha 17 de septiembre de 2002. 
 
10.- APROBACION CONVENIO DE COLABORACIÓN Y GESTION DE LA 
RADIO IRATI IRRATIA Y NOMBRAMIENTO REPRESENTANTE  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que informa de la reunión mantenida con 
miembros de la Junta del Valle de Aezkoa y del Ayuntamiento del Valle de Erro, para 
hablar sobre la radio Irati Irratia así como de la propuesta de firmar un convenio para el 
funcionamiento de la emisora, convenio que sería suscrito por este Ayuntamiento y  
resto de Entidades de la zona y la Asociación Irati Elkartea. Informa a su vez, que el 
mantenimiento de los postes son del Ayuntamiento y que compartiría con 
Luzaide/Valcarlos las averías, si bien y a pesar de ser compartido pueden ser muchas 
por lo que habría que informarse con el seguro que se cubren las mismas. Así mismo, se 
tendría que hacer una aportación anual de 420,00 euros. 
 
 El contenido de dicho convenio es el siguiente:  
 
“Primero - Objeto 
 1.1- Constituye el objeto del presente condicionado la regulación de las 
condiciones de emisión, gestión y utilización por la Asociación Irati Elkartea de las 
instalaciones de radio local cuyo titular es la Junta General del Valle de Aezkoa, 
promotora de la emisora desde sus inicios, con una reserva de frecuencia de 107.7.  
 1.2- Asimismo regula las condiciones de emisión para los municipios de Auritz-
Burguete, Luzaide-Valcarlos y Erroibar-Valle de Erro en la misma frecuencia 107.7. 
 
Segundo.- Equipos 
 2.1- La utilización de equipos abarcará el local habilitado para la emisión y 
cuantos equipos técnicos radiofónicos –de alta y baja frecuencia- posee la Junta y que 
figuran en el correspondiente inventario. Del inventario se dará traslado a la 
Asociación para que pueda realizar las sugerencias que considere oportunas de forma 
previa a su utilización, y que deberán constar por escrito para valoración por la Junta 
de Aezkoa.    
 Los referidos equipos y local se encuentran según informe técnico, en perfectas 
condiciones de uso. 
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 2.2- La Asociación estará obligada, en el ámbito de su responsabilidad por uso, 
a dejar los locales y equipos en iguales condiciones de funcionamiento, siendo por 
tanto de su cuenta los gastos de reparación, mantenimiento o sustitución de los mismos, 
de conformidad con los siguientes criterios: 
 a) Alta frecuencia – los gastos de mantenimiento, reparación o sustitución de 
cualquiera de los equipos de alta frecuencia correspondientes a la radio, serán de 
cuenta de la Junta General del Valle de Aezkoa, que deberá garantizar al menos el 
funcionamiento de aquellos que dan cobertura al Valle de Aezkoa. Los gastos de 
mantenimiento de los aparatos reemisores existentes en el monte Girizu serán de cuenta 
de los ayuntamientos de Auritz-Burguete y de Luzaide-Valcarlos a partes iguales, y los 
existentes en el término de Bizkarreta-Gerendiain del ayuntamiento de Erroibar-Valle 
de Erro. 
 b) Baja frecuencia – La propiedad de la antena exterior del edificio de la casa 
del valle corresponde a la Junta General del Valle de Aezkoa, así como su 
mantenimiento y reparación en caso necesario. Con el resto de los equipos, tanto el 
mantenimiento como la reparación se realizarán a cargo de la Asociación siempre que 
su presupuesto individual no exceda de ciento cincuenta euros y en global de 
seiscientos euros anuales. Por encima de esos límites serán de cuenta de las Entidades 
firmantes de este Convenio en la proporción que corresponda.  
 2.3 La Junta General del Valle de Aezkoa suscribirá un seguro de incendios y 
riesgos complementarios que incluya los equipos de la radio.  
 
Tercero.- Emisión 
 3.1 - La Asociación garantizará la emisión, en horario de mañana, de al menos 
dos horas y media de programación diaria, de las que 2 horas serán en euskera y una 
media en castellano, con un total de al menos 10 horas semanales en euskera y al 
menos 2.5 horas semanales en castellano. 
 3.2 - La Asociación se obliga a presentar al menos una programación anual que 
se remitirá a la Comisión Mixta para su conocimiento y aprobación de forma previa a 
su puesta en marcha. A los programas que se especifiquen podrán realizar las 
entidades que subscriben este Convenio cuantas alegaciones considere oportunas y que 
serán tenidas en cuenta por la Asociación.  
 La programación incluirá obligatoriamente un espacio diario de información 
sobre distintos temas locales de los distintos Ayuntamientos y Valles a los que llega la 
emisión. En cualquier caso será obligatoria la difusión de todos los avisos o 
comunicados que consideren necesario emitir la Junta o Ayuntamientos de la comarca, 
que deberán facilitarlos directamente a los responsables de la emisión, a fin de 
garantizar la utilidad pública de este servicio. 
 3.3 - La Asociación facilitará el uso de las instalaciones y equipos por personas 
o grupos no pertenecientes a la misma, que soliciten su uso para emitir programas 
propios, y siempre que sean presentados y aprobados de forma previa los contenidos de 
los temas a tratar por la Comisión. En este punto la Asociación, como gestora de la 
radio, podrá supervisar y exigir las medidas que sean necesarias para garantizar la 
utilización adecuada de las instalaciones. 
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 3.4 - En la emisión se observarán las normas de buena vecindad y quedará a 
salvo la responsabilidad de la Asociación o de sus miembros respecto de las opiniones 
vertidas por quienes participen en los distintos debates o programas, garantizando en 
todo caso los derechos de réplica y de rectificación.  
 Como una radio que debe tener carácter plural y reflejar y dar cabida a las 
opiniones y sensibilidades de todo tipo de la Sociedad de estos valles, se garantizará el 
tratamiento aséptico de los temas por parte de los profesionales que trabajan en la 
radio, en especial evitando el reflejo de opiniones particulares de carácter político, 
moral etc. siempre a salvo de las que puedan realizar las personas ajenas a la radio 
que participen en cualquier programa.  
 Campañas electorales: se actuará con un criterio de proporcionalidad en 
función de cada convocatoria.  
 Publicidad: la publicidad emitida no podrá ser superior al 10% el total de horas 
de programación, y en cualquier caso se dará preferencia a establecimientos de la 
zona. 
  
Cuarto.- Gastos ordinarios 
 Los gastos ordinarios correspondientes a luz, calefacción y agua serán de 
cuenta de la Junta General del Valle de Aezkoa hasta determinar la forma de pago 
correspondiente. Una vez fijado el sistema de cobro, los gastos correrán a cargo de las 
entidades firmantes de este Convenio. A cargo de la Asociación serán todos los demás 
gastos que genere su actividad, como teléfono, tasas e impuestos, etc. 
 
Quinto.- Personal  
 La Asociación Irati tendrá, respecto del personal que contrate para realizar sus 
servicios de radiodifusión, la condición legal de empresario, con todos los derechos y 
obligaciones inherentes a tal condición, y muy especialmente las obligaciones relativas 
a percepciones salariales, cotización a la Seguridad Social y cumplimiento de la 
normativa sobre Riesgos Laborales, quedando las entidades que subscriben este 
Convenio ajenas a las relaciones que afecten a dicho personal con la Asociación.  
 La Asociación deberá tener al día los justificantes de gastos de personal 
mediante nóminas y certificados de cotización a la Tesorería General de la Seguridad 
Social dentro de los plazos legales. Las entidades subscriptoras de este Convenio 
podrán supervisar esta documentación en el momento en que lo deseen. 
 
Sexto.- Financiación de la radio 
 - Ingresos  
 La Junta General del Valle de Aezkoa se compromete a realizar los trámites 
necesarios para la obtención de cuantas subvenciones establezca el Gobierno de 
Navarra o puedan obtenerse de fondos europeos dirigidas a financiar emisoras 
radiofónicas, siempre que puedan ser tramitadas a nombre de la entidad titular de la 
radio. Las subvenciones que la Junta obtenga por este concepto, se trasladarán a la 
Asociación Irati Elkartea en el plazo máximo de quince días desde su cobro efectivo. En 
caso de que las ayudas deban ser tramitadas directamente por la Asociación la Junta 
apoyará con su personal y medios la solicitud.  
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 - Gastos 
 La Asociación se compromete a presentar ante la Junta General del Valle de 
Aezkoa y los ayuntamientos de Erroibar-Valle de Erro, Auritz-Burguete y Luzaide-
Valcarlos copia de sus cuentas dentro de los dos meses siguientes a la finalización del 
ejercicio, así como de los presupuestos anuales en el mes de diciembre del año anterior 
al de su vigencia. Dentro de los presupuestos se consignará en su caso el déficit 
previsto, con indicación de todas las entidades a las que se ha solicitado financiación. 
Una vez examinados por la Junta General del Valle de Aezkoa y los ayuntamientos de 
Erroibar-Valle de Erro, Auritz-Burguete y Luzaide-Valcarlos estos últimos, se estudiará 
la inclusión de la partida de subvención que se estime necesaria para el correcto 
funcionamiento de la radio, en función de sus propios presupuestos. 
 Para el año 2015, las entidades se comprometen a consignar las siguientes 
cuantías presupuestarias de sus propios fondos: 
  Junta General del Valle de Aezkoa,  1.200 € 
  Ayuntamiento de Erroibar-Valle de Erro, 1.140 € 
  Ayuntamiento de Auritz-Burguete,     420 € 
  Ayuntamiento de Luzaide-Valcarlos,     480 €  
 La Asociación realizará cuantas gestiones sean necesarias para la obtención de 
mayores recursos propios, así como a implicar a cuantas entidades sea posible en la 
financiación de la radio.  
 
Séptimo.- Comisión Mixta 
 Se creará una Comisión Mixta paritaria compuesta de once miembros, dos de 
los cuales serán asignados entre los vocales de la Junta General del Valle de Aezkoa, 
uno del Ayuntamiento de Erroibar-Valle de Erro, uno del Ayuntamiento de Auritz-
Burguete, uno del Ayuntamiento de Luzaide-Valcarlos y los otros cinco serán 
representantes de la Asociación Irati. Agoitz, al tener su propio convenio firmado con 
la radio, tendrá voz pero no voto.    
 La Comisión Mixta se renovará en función de los avatares electorales de las 
entidades y asociaciones representadas en la misma, y los cambios en su composición 
se comunicarán al resto de las partes en el momento en que se produzcan. 
 Corresponderá a la Comisión Mixta realizar el seguimiento y evaluación del 
condicionado en todos sus aspectos. La Comisión se reunirá al menos una vez por 
semestre, o cuando el 30% de los miembros lo solicite.  
  
Octavo.- Vigencia  
 El presente condicionado tendrá vigencia desde su firma y durante el año 2015, 
finalizando por tanto el día 31 de diciembre del mismo ejercicio.  
 Para la renovación del presente condicionado, una vez finalizada su vigencia, y 
para ediciones posteriores, se entenderá automáticamente renovado siempre que 
alguna de las partes no denuncie algún aspecto de su contenido. En tal caso, la parte 
denunciante deberá dar a conocer sus motivos al resto de las partes antes del 31 de 
diciembre del año de vigencia, y corresponderá a la Comisión Mixta de seguimiento 
establecer las modificaciones a que haya lugar. 
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Debatido el asunto, se acuerda por unanimidad: 
1º.- Aprobar el convenio de colaboración anteriormente expuesto 
2º.- Nombrar al concejal Sr. Karrika Iribarren, representante del Ayuntamiento en la 
Comisión Mixta de la radio Irati Irratia. 
 
11.- INFORME TECNICO, ESTADO DE LA INSTALACION PARQ UE 
AVENTURA Y PRESUPUESTOS 
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que informa de la reunión que mantuvieron 
el concejal Sr. Yoller y él mismo con el Sr. Imanol Iraceburu, técnico en instalaciones 
de parques de aventura, en dicha reunión se informó de la mala situación del Parque 
Aventura Pirineos, así como de que la vida útil de este tipo de parques suele ser de 7 a 
10 años, trascurrido dicho periodo habría que volver a instalarlo de nuevo. Verbalmente 
el Sr. Iraceburu informó que desmontar y retirar el material existente en el parque 
supondría unos 2.700 euros, pero una vez remitido informe por escrito el coste de dicha 
retirada es de 4.876,00 euros, presentando a su vez un presupuesto de diseño y montaje, 
si se quisiera volver a poner en marcha el parque de 57.500,00 euros. El alcalde Sr. De 
Potestad señala que los trabajos de desmontaje podrían entrar en el programa de 
actuaciones forestales, si bien habría que consultarlo. Toma la palabra el concejal Sr. 
Gaztelu que dada la peligrosidad que supone mantener los aparatos en el estado en que 
están propone la colocación de carteles avisando del peligro y prohibición de uso de las 
instalaciones, añadiendo el concejal Sr. Dufur que la caseta también se está utilizando y 
la están rompiendo, añadiendo que se debería llevar a cabo un clareo de hayas. Toma la 
palabra el concejal Sr. Karrika Iribarren, que propone buscar alternativas y pedir más 
presupuestos. En todo caso, los materiales que están en la parte de abajo pueden ser 
retirados por los empleados del Ayuntamiento. 
Finalmente, el asunto queda pendiente sobre la mesa para mayor estudio, si bien se 
procederá a la retirada de los carteles existentes que publicitan el parque y se colocarán 
otros de aviso de prohibido el uso de las mencionadas instalaciones. 
 
12.- ACUERDO ABONO PAGA EXTRAORDINARIA DICIEMBRE DE L 2012. 
El alcalde Sr. de Potestad en relación con el abono de la paga extraordinaria de 
diciembre de 2012, se planteó a la vista de los acuerdos adoptados por el Gobierno de 
Navarra, el abono del 25% no abonado en febrero de 2015, de otro 25% en diciembre de 
2015 y el del otro 50% en enero de 2016. Consultado el tema con la Secretaría del 
Ayuntamiento y viendo su viabilidad, a la vista de la ley de estabilidad presupuestaria 
que deja a criterio de cada administración acordar el abono de la misma, proceder al 
abono íntegro de dicha paga a los trabajadores/as del Ayuntamiento. 
Se acuerda por unanimidad aprobar el pago en diciembre a los trabajadores/as del 
Ayuntamiento, de la totalidad de la paga extraordinaria de diciembre de 2012 no 
abonada en su día. 
 
13.- SOCIEDAD GENERAL DE AUTORES, ACUERDO DE ADHESION A 
TARIFA SIMPLIFICADA 
El alcalde Sr. De Potestad informa de que la FEMP y la Sociedad General de Autores 
han llegado a un acuerdo para ofrecer tarifas más ventajosas a las entidades locales de 
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hasta 3.000 habitantes en el abono de los derechos de autor, destacando en el 
mencionado acuerdo, la creación de una tarifa simplificada que incluye un amplio 
catálogo de actos gratuitos o con precios reducidos o subvencionados, acuerdo  al que 
las entidades locales tienen la posibilidad de adherirse. Si bien revisadas las cantidades 
anuales que este Ayuntamiento pago por dicho concepto atendiendo a las actuaciones 
que lleva a cabo a lo largo del año, se observa que ni si quiera así merece la pena 
adherirse ya que es muy poco lo que se tiene que pagar mucho menos que la tarifa 
simplificada que se ofrece, por ello propone seguir como hasta ahora y dejar el tema 
sobre la mesa para estudio. 
La corporación de acuerdo con la propuesta formulada por el alcalde Sr. De potestad, 
acuerda por unanimidad, dejar el tema sobre la mesa para su estudio. 
 
14.-  INFORMACION VARIA 
Contratación desempleados. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, que uno de los tres trabajadores contratados con la 
convocatoria de desempleados, Unai Gastearena, el 30 de septiembre de 2015 ha sido 
baja voluntaria por lo que para no tener penalización por ello, se ha tirado de la lista del 
INEM y se ha contratado a otra persona, Ana Zabalza,  trabajadora a la que se le irá 
diciendo los trabajos a realizar y que vendrá muy bien al cogerse las vacaciones que les 
corresponden tanto el alguacil Jesús Pedroarena como otro de los contratados Mikel 
Etxenike. Así mismo, informa que la orden foral que regulaba dicha convocatoria se ha 
anulado, si bien parece que van a preparar una nueva convocatoria de subvenciones para 
este tipo de contrataciones por las entidades locales. Finalmente comunica que ha salido 
una convocatoria para la contratación de personas jóvenes inscritas en el sistema de 
garantía juvenil, pero dadas sus características por el momento no interesa. 
Convocatoria que volverá a salir el año que viene. 
La Corporación se da por enterada. 
Consejo escolar. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, de que previa petición de la directora de la escuela, 
el concejal Sr. Gaztelu vista la necesidad de hacer algunas reparaciones en el suelo en 
zona de ordenadores, etc, consiguió material gratuitamente y se procedió a llevar a cabo 
las mismas debiendo abonar la mano de obra.  
 La Corporación se da por enterada 
Comedor escolar.. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, que respecto al comedor escolar, ante la ausencia de 
ofertas para el presente curso, se planteó, ya que los bares no son partidarios porque es 
una labor muy sujeta para ellos,  la posibilidad de dar de comer en la misma Ikastola la 
comida que preparen los establecimientos; que planteado el tema en el Departamento de 
Educación, se está esperando respuesta. No obstante a última hora se ha ofrecido el 
restaurante Aritza a realizar el servicio en las condiciones del año pasado. La concejala 
Sra. Cilveti opina que lo adecuado sería tener un local y a alguien que se encargara de 
este servicio. El acalde Sr. De Potestad manifiesta que lo más cómodo para los 
hosteleros sería que el servicio se pueda dar en la Ikastola. 
La Corporación se da por enterada. 
Transporte escolar. 
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Informa el alcalde Sr. De Potestad, de la reunión que junto con la concejala Sra. Cilveti 
mantuvieron con el Ayuntamiento del Valle de Erro y los padres de los alumnos de 
ambos municipios que diariamente se trasladan a Pamplona. Finalmente se acordó 
mantener las mismas condiciones del año pasado aportando el Ayuntamiento 1.500 
euros por cada chico/a que utilice el servicio de transporte que en el caso de Burguete ha 
sido solicitado por cuatro chavales, habiendo ya adelantado 2.400 euros 
correspondientes al los meses de septiembre a diciembre. 
La Corporación se da por enterada. 
Material gimnasia escolar. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, de que la Ikastola solicitó al Gobierno de Navarra 
material de gimnasio pero lo que se les ha mandado no se puede colocar en la escuela 
porque no hay sitio suficiente por lo que se plantea poder dejarlo en la casa de cultura y 
a su vez que pueda ser utilizado por la ludoteca. Se preparará una resolución 
concediendo a la escuela esa posibilidad. 
La Corporación se da por enterada. 
Paseo Saroberri. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, de que el dos de julio se recibió de Conservación de 
Carreteras un requerimiento para que en relación con obras  realizadas en el paseo 
Saroberri, se colocara un tubo y se desbrozara de manera que hubiera mayor visibilidad, 
concediendo un plazo de quince días para llevarlo a cabo, habló con carreteras para 
ampliar el plazo pero al final se solucionó el tema con Miguel Irigoyen y los empleados 
municipales. 
La Corporación se da por enterada. 
Piscina Fluvial. 
El alcalde Sr. De Potestad, en relación con la piscina fluvial y los problemas existentes 
para poder ser utilizada en la presente temporada, informa que al no estar legalizada se 
puso en contacto con el Gobierno de Navarra para ver que solución se le podía dar, ya 
que choca el derecho de los ciudadanos a poder bañarse donde quiera con la 
responsabilidad del Ayuntamiento si pasa algo. En todo caso las directivas europeas 
cada vez son más duras en estos temas. Finalmente lo que se va a hacer es colocar 
carteles  que avisen de que no se recomienda el baño y de que no se hacen controles de 
agua, quedando a responsabilidad de cada uno si se bañan o no. Para próximas 
temporadas propone presentarlo como balsa de incendios y solicitar la autorización a la 
CHE. 
La Corporación se da por enterada. 
Banderas Ayuntamiento. 
El alcalde Sr. De Potestad a raíz de un escrito, formulado por el Sr. José Irigaray en el 
que, tras exponer que colocar la bandera europea y municipal transmite una imagen 
conformista  como la de cualquier otro ayuntamiento de España donde no existe 
conflicto de identidades, solicitaba la retirada de la bandera europea y la local hasta que 
no se modifique la actual Ley Foral 24/2003 de 4 de abril de Símbolos de Navarra 
dando cabida a la ikurriña,  manifiesta que si bien se respeta la opinión del Sr. Irigaray, 
el Ayuntamiento decidió ponerlas, no habiendo en todo caso, más queja que la suya. 
Trabajos forestales. 
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El alcalde Sr. De Potestad informa de que el concejal Sr. Dufur comunicó al concejal Sr. 
Karrika y a él mismo la urgencia de cercar el cierre de abajo hasta la muga con Espinal 
porque había ganado que se colaba, ocasionando roces entre algunos ganaderos, por lo 
que se solicitó a Fermín Izko que preparara un informe al respecto  para  trasladarlo al 
Gobierno de Navarra y solicitar la modificación, sustituyendo parte del cierre de 
Atalozti a cambio. Modificación a la que se le dio el visto bueno por el Gobierno. Por 
otro lado, y a raíz de sustituir el cierre de arriba por el de abajo, las unidades de 
desbroce no iban a ser subvencionadas, aunque la Sección de Gestión Forestal lo 
autorizó excepcionalmente, por lo que acordó con la Sociedad de Cazadores que fueran 
ellos quienes lo realizaran. En todo caso para la próxima campaña, por los concejales 
Srs. Dufur y Karrika Narbaitz y por el alcalde Sr. De Potestad se estudiará la posibilidad 
de ejecutar el cierre de arriba. 
Poctefa 2014/2020. 
El alcalde Sr. De Potestad informa que durante todo el verano se ha estado trabajando y 
haciendo aportaciones en lo que va a ser el próximo proyecto que se quiere presentar a 
la Convocatoria del Programa de Cooperación Territorial España-Francia-Andorra 
2014-2020 (POCTEFA). El Ayuntamiento expuso en su postura la importancia de 
integrar el proyecto en el pueblo, que en la actualidad lo vive como algo ajeno, 
planteando un nuevo enfoque que derive en una propuesta de ecoturismo para la zona. 
Se hablará con el Departamento de Medio Ambiente para hablar sobre la cofinanciación 
y hay de plazo hasta noviembre para presentarlo. 
La Corporación se da por enterada. 
FNMC elección ejecutiva. 
El alcalde Sr. De Potestad informa que para la elección de la nueva ejecutiva de la 
FNMC se presentó a la elección como vocal de los municipios menores de 3.000 
habitantes, saliendo elegido por lo que formará parte de la mencionada ejecutiva durante 
esta legislatura. 
La Corporación se da por enterada. 
12 de octubre, día de la Hispanidad. 
El alcalde Sr. De Potestad informa que el teniente del Cuartel de la Guardia Civil le ha 
trasmitido que este año no se va a celebrar el aperitivo que otros años tenía lugar con 
motivo de la mencionada fiesta de 12 de octubre. 
La Corporación se da por enterada. 
Ferias. 
El alcalde Sr. De Potestad, realiza una valoración positiva de las ferias celebradas, 
respecto a la feria de agosto hubo muy buen ambiente con mucha participación. En 
cuanto a la feria de septiembre, si bien salió más ganado que otros años vino menos 
gente, por lo que este punto hay que mejorarlo. Toma la palabra el concejal Sr. Dufur 
que opina que además de feria se debería hacer exposición. En todo caso el año que 
viene habrá que tener en cuenta que hay feria de vacuno pirenaico en Hiriberri-
Villanueva de Aezkoa y con una semana de diferencia de la de aquí.  
El concejal Sr, Dufur también opina que se deberían realizar más auzolanes para entre 
otros, mantener las pistas, como la de Bidausi que está nueva y hay que cuidarla. 
Contesta el alcalde Sr. De Potestad que si, que se está estudiando la posibilidad de 
convocar dos o tres auzolanes al año. 
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15.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
- Toma la palabra el concejal Sr. Gaztelu que como concejal y miembro de la 
Mancomunidad de basuras Bidausi, informa del planteamiento que se está haciendo de 
ampliar contendedores y modificar la recogida de basura. Más contenedores amarillos y 
azules para optimizar el reciclaje, ya que el plástico y el cartón es lo que más volumen 
de basura genera, si bien para eso es necesario tenerlos más cerca de casa. Por ello está 
realizando un estudio de las necesidades y de los lugares donde faltan y donde habría 
que colocar los mencionados contenedores. Por ejemplo detrás del frontón que tal y 
como están no se pueden utilizar bien, delante de la casa de cultura serían necesarios 
plástico y papel, donde el Loizu quedarían igual, para la Borda y Biltoki pedir uno de 
vidrios, así como para el cementerio, etc. Hablará con el que recoge para preguntarle sus 
experiencias ya que entiende que hay demasiados contenedores de un tipo y pocos de 
otro y habría que racionalizar el tema. Así mismo, propone poner un bando con 
propuestas de nuevos contendedores, tenerlo un tiempo en exposición, por si la gente 
quiere alegar al respecto. 
 
- A propuesta de la mayoría, se aprueba por unanimidad trasladar las sesiones ordinarias 
a los lunes a las 17 h.  
  
Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 22,00 h. del mismo día, se levanta la 
sesión, de lo que doy fe. 
 
 
 
Aurizko udaletxean, 2015eko urriaren 6an, arratsaldeko 20:00etan, Udala bildu zen 
bilkura arrunta egiteko. Hauek izan ziren bertaratutako zinegotziak: Aneva Cilveti 
Loperena, Arkaitz Karrika Iribarren, Iñaki Xabier Yoller Urdiroz, Pedro Juan Karrika 
Narbaitz, Mikel Gaztelu Alonso eta Francisco Javier Dufur Oharriz, bilkuraburu 
alkatea, Luis De Potestad Tellechea, izan zen eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol 
Ezcurra Irure. 
 
1.- 2015EKO EKAINAREN 13AN ETA UZTAILAREN 3AN EGIND AKO 
BILKUREN AKTEN ONESPENA. 
Udalbatzak erabaki du aho batez 2015eko ekainaren 13an eta uztailaren 3an egindako 
bilkuren aktak onartzea. 
Dena den, 2015eko uztailaren 3ko bilkuraren aktan akats bat dago, bertaratuen artean 
Gaztelu jn. agertzen baita eta ez zelako bilkuran izan.  
Ondoren, kontu-hartzaileak 2015eko ekainaren 12ko data duen fondoen kontaketa eman 
du, kargua uzten duen alkateak, diruzainak eta kontu-hartzaileak sinatua, eta dagoena 
284.104,69 euro dela dio eta Gaztelu zinegotziak hitza hartu du esanez ez dagoela ados 
uste duelako ematen den datua ez dela erreala eta nahasketa sortu dezakeela, horietatik 
184.000 € Udalak dituen kreditu batzuei dagokielako eta, hortaz, zor gisa agertu behar 
dutela diru hori ez baitago, baizik eta zor delako. Modu berean esan du aspaldi horren 
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gaineko dokumentazioa eskatu zuela et oraindik ere zain dagoela, edo hobeki esanda, 
paper mordoa eman ziotela baina ez da deus ere ulertzen. 
Idazkariak hitza hartu du eta azaldu du egindako kontaketa kontabilitate publikoarekin 
bat egiten duela eta toki entitateak karguen aldaketa egin zen egunean dituen kontuetan 
dagoen diru likidoaren informazioa ematen duela eta idazkari-kontuhartzaile den 
neurrian eta tokiko entitateen kontabilitate publikoaren arautegia kontuan hartuz modu 
horretan agertu behar dela. Gaineratu du Udalak bi kreditu dituela eta biak eskuragarri 
daudela, izan ere oraintxe bertan baliogabetu daitezke horretarako dirua hor dagoelako, 
baina Udalaren asmoa mantentzea izan dela balizko inbertsioak egin ahal izateko. 
Eskatu zuen dokumentazioari dagokionez, idazkariak uste du kontuen espediente osoa 
eman zitzaiola, besteak beste, diruzaintzaren egoera eta kontaketaren akta agertuz, 
kontu korronte guztien eta bakoitzean dagoen dirua eta zorraren egoera, eta mailegu 
guztien egoeraren gaineko azalpenak ematen direla; beste aldetik dokumentazio hori 
publikoa da eta, beraz, zalantzak edukiz gero, bai kontabilitatea daraman Udalaren 
langileak zein berak ere prest daude edozein zalantza argitzeko.  
Gaztelu jnk. Dio bere enpresaren kontabilitatea eraman duela 46 urtetan eta informazioa 
eman zaion moduan nahasketa sor daitekeela eta uste duela argi gelditu behar dela zein 
den zorra eta zeintzuk Udalaren egiazko izakinak. Idazkariak dio erabat diferenteak 
direla kontabilitate publikoa eta pribatua eta toki entitateek kontabilitate publikoari 
egokitu behar direla. 
 
2.- 2015eko EKAINAREN 13tik URRIAREN 1a ARTE ALKATE AK EMAN 
DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA 
Alkateak, De Potestad jnk., 2015eko ekainaren 13tik urriaren 1era eman dituen 
ebazpenen gaineko informazioa eman du, horiek bilkurako espedientean daude eta 
udalkide guztiak jakitun daude. 
 
3.- 5º.- AURREKONTUKO ALDAKETAREN ONESPENA 
Idazkariak, Ezcurra ak., jakinarazi du 2015eko baso jarduerei dagokien aurrekontuko 
aldaketa onartzea beharrezkoa dela, partida horretan dagoena, 80.000 €, egin diren 
gastuak baino gutxiago baita, Nafarroako Gobernuak onetsitako eta diruz lagundutako 
jarduerekin bat eginez, besteak beste, proiektua eta zuzendaritza lanei dagozkien 
6.971,20 €, areken garbiketa egiteagatik 10.001,93 €, pista konpontzeko 877,25 €, 
hertsiak egiteagatik 77.011,24 € eta joan den urteko egur loteak ateratzeko egindako 
bideari dagozkion 3.248,85 €, nahiz eta azken hau baso jardueren proiektuan sartua ez 
egon antzeko lana da eta diru-partida egokiagoa da. Hortaz, aurrekontu nahikorik ez 
dagoenez eta hori erregularizatu behar denez, aldaketa hau onetsi behar da gastu 
orokorretarako dagoen diruzaintzako soberakinaren kargura.  

2015eko URTEALDIKO AURREKONTU OROKOR BAKARRAREN KRE DITU OSAGARRIA 
BIDERATZEKO TXOSTENA  

 
AURREKONTUKO ALDAKETAK 

 
KONTUSAILA IZENA  ZENBATEKOA  
1    447  69002 BASO JARDUERAK 18.110,47 
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ALDAKETAK OSOTARA 18.110,47 

 
 

FINANTZIAZIO ITURRIAK 
 
KONTUSAILA IZENA  ZENBATEKOA  
1    870 DIRUZAINTZAKO SOBERAKINA GASTU 

OROKORRETARAKO 
18.110,47 

 
FINANTZIAZIO ITURRIAK OSOTARA 18.110,47 

 
 

Diruzaintzako Geldikinaren kargura. 18.110,47 
 
Hori guztia Nafarroako Toki Ogasuneko 2/1995 Foru Legearen 212. eta ondoko 
artikuluetan ezarritakoaren arabera egingo da. 

Nafarroako Toki Administrazioaren uztailaren 2ko 6/1990 Foru Legearen 276 
artikuluarekin bat eginez espedientea jendaurrean egonen da 15 lan eguneko epean udal 
idazkaritzan, nahi duen orok hura aztertu eta egokiak deritzon erreklamazioak egin ahal 
izateko. 

Erreklamaziorik egon ezean, orain onartu den espedientea behin betikoa kontsideratuko 
da eta haren laburpena argitaratzeko tramitea bukatutzat emango da. 

4.- ADMINISTRAZIO ZERBITZUEN BATASUNEKO ESTATUTUEN 
ONESPENA (6/1990 Legearen 46. artikulua, 48. artikuluarekin korrelazioan)  
Alkateak, De Potestad jnk., hitza hartu du eta osatu nahi den administrazio zerbitzuen 
batasunaren gaineko informazioa eman du, egun dagoena idazkari batez baliatzeko 
besterik ez baita, eta Orreaga, Erroibar eta Luzaideko udalek langile batzuk partekatzen 
dituztenez, bidezkoena langile horiek bere baitan hartuko duen batasun berria osatzea 
litzateke. Oraingoan administrariak, euskara teknikaria eta idazkaria sartuko lirateke eta 
aurrerago ikusiko da zerbitzu anitzetako langileak sartzea komeni den ala ez. 
Idazkariak hitza hartu du eta esan du batzordea osatu zela hiru udaletako ordezkariekin 
eta berarekin, Nafarroako Gobernuko Remirez de Ganuza jaunak aholkatuta, eta 
estatutuak prestatu zituztela; estatutuak hilabeteko epean egon ziren iragarki oholetan 
eta orain udal bakoitzak onetsi behar ditu, Nafarroako Gobernuaren aldeko txostena jaso 
ondoren. 
Gaia eztabaidatura aho batez erabaki da estatutuak Nafarroako Gobernura igortzea, 
onestea eta Nafarroako Aldizkari Ofizialean argitaratzea. 
 
5.- AURIZKO AUTO-TAXI ZERBITZU PUBLIKOAREN ARAUTEGI AREN 
ALDAKETA. BEHIN BETIKO ONESPENA.  
Aurizko Udalak Aurizko Auto-Taxi Zerbitzu Publikoaren Arautegiaren 4. artikulua 
aldatzea onetsi zuen hasiera batean. Aldaketa 2015eko abuztuaren 10eko 154. NAOn 
argitaratu zen eta jendaurrean egon den epean alegaziorik aurkeztu ez denez, udalbatzak 
erabaki du aho batez: 
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1.- Aurizko Auto-Taxi Zerbitzu Publikoaren Arautegiaren 4. artikuluaren aldaketa behin 
betiko onartzea. Hona hemen: 
 
4. Artikulua. 
Taxi Zerbitzu Publikoa emateko gidaria eta taximetroa duten ibilgailuek honako 
baldintza bete beharko dituzte: Udalaren baimena edukitzea, segurtasuna, 9 HP baino 
potentzia handiagoa eta edukiera gutxienez 4 lekukoa izatea. 
 
Ibilgailu horiek karrozeria itxia izan beharko dute, baita sarrera errazeko ateak ere, 
zeinetan eta gibelaldean leihatilak izan beharko baitituzte, ahalik eta ikuspen, argitasun 
eta aireztapen handiena lortzeko adina.  
 
(Hau gehitzen da:) 
Udalak ez du taxi zerbitzua egingo duen ibilgailuaren pintura ezarriko, edozein 
koloretakoa izan ahalko baita; dena den taxi lizentzia duten ibilgailuek daramaten 
bereizgarriak eman beharko ditu. 
 
2.- Nafarroako Aldizkari Ofizialean argitaratzea, eta argitaratzen denetik ordenantzaren 
aldaketa indarrean jarriko da. 
 
6.- ARANZADI ZIENTZIA ELKARTEAREKIN ELKARLANEAN ARI TZEKO 
HITZARMENAREN ONESPENA, PIRINIOKO GALTZADA ERROMATA RRA 
BERRESKURATU ETA BALIOAN JARTZEKO 
Alkateak, De Potestad jnk., hitza hartu du eta jakinarazi du bilera egin zutela Nagoren 
Aranzadi Zientzia Elkarteko kideak eta udaletako ordezkariak, Aurizko Udalaren 
izenean Gaztelu jn. eta bera joan zirela, eta bileran Longidatik Frantziako mugaraino 
doan galtzada erromatarra balioan jartzeko hitzarmena sinatzeko aukera aztertu zutela. 
Ibilbidea zehaztua dago eta teknikariek proposatu ahala berregingo da, nahiz eta 
%100ean ezingo den berreskuratu. Hitzarmenaren iraunaldia urte naturala izango 
litzateke, luzagarria, aldeetako batek kontrakoa esaten ez duen bitartean; Batzorde bat 
osatu da eta Udalaren ordezkaria Gaztelu zinegotzia izango da, gaiarekiko azaldu duen 
interesa eta partaidetza kontuan hartuta. Aldi berean Aranzadi elkarteak urtero 1.500 
euroko diru-laguntza eskatzen du. 
Dufur zinegotziak hitza hartu du eta esan du Auritzen  galtzadako zati gutxi gelditzen 
direla, toki askotan okupaturik dagoelako, etxeak egin direlako edo lurzatien 
baterakuntza egin delako, adibidez Maria Ester Dufurren etxeko atzeko aldean dagoen 
lurzatia. Alkateak, De Potestad jnk. eta Gaztelu zinegotziak diote Orreaga aldera aztertu 
gabeko tokiak daudela oraindik ere. 
Modu berean Gaztelu jnk. Dio Garaitzeko Asi Elkartea prest dagoela laguntza emateko, 
1500 euro horietatik 750 € emanez, laguntzaile berezi gisa agertzea eskatuz. Ekarpen 
hori kontabilitatean nola adierazi aztertu behar da. 
Alkateak, De Potestad jn. hitza hartu du eta esan du Aranzadi Zientzia Elkarteak eskatu 
duela Udala lurren jabe denez, balioan jarriz gero, publizitatea egitea eta eskuko orriak 
prestatzea, eragin gehiago izan dezan, eta gaineratu du Aranzadik baduela Nafarroako 
Gobernuaren eta Arrobi Elkartearen baimena zundaketak egiteko. Hala ere uste du 
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proiektua interesgarria izan daitekeela gure herrira jendea erakartzeko, bere balio 
kultural eta turistikoarengatik. 
Gaia eztabaidatu ondoren eta kontuan hartuz Garaitzeko Asi elkarteak 750 €-ko 
ekarpena egingo duela, aho batez erabaki da: 
1.- Aranzadi Elkartearekiko hitzarmena onestea, urtero 1.500 € emanez. 
2.- Gaztelu jn. osatu den Batzordean parte hartuko duen ordezkaria izatea. 
3º.- Aranzadi Elkarteari erabakiaren berri ematea. 
 
7.- AUÑAMENDI GIZARTE ZERBITZUETAKO MANKOMUNITATEAR EN 
ESKAERA 
Alkateak, De Potestad jnk., hitza hartu du eta jakinarazi du Auñamendi Gizarte 
Zerbitzuetako Mankomunitateak IKTen bidezko MEMORIA izeneko proiektua 
sustatzen ari dela eta haren bidez baliabide teknologikoak erabilita adinekoen memoria 
historikoa berreskuratu nahi da gazteen lanari esker, aldi berean gazteak eta adinekoak 
harremanetan jarriz. Proiektuan parte hartuko luketen gazteak 16 eta 20 urte bitartekoak 
izango dira eta jasotako informazioa blog batean bilduko da. Proiektuaren kostua 3.600 
eurokoa da eta Udalak dagokion zatia ordainduko luke. Modu berean kultur etxea eta 
bertan dauden ordenagailuak erabiltzeko baimena eskatu da, nahiz eta ordenagailuak 
zaharkituak dauden eta beharbada ez dute horretarako balioko. 
Dufur zinegotziak hitza hartu du eta esan du kultur etxeari dagokionez hura erabiltzeko 
baldintzak aztertu behar direla eta Udalak horren gaineko ordenantza bat prestatu 
beharko lukeela eta alkateak, De Potestad jnk., dio momentuz ebazpen bat dagoela 
erabilera neurri batean arautzen duena baina ez dituela aspektu guztiak kontuan hartzen. 
Kultur Etxeari dagokionez Gaztelu jnk. Dio konponketa batzuk egiteko zurgintza lanen 
aurrekontua eskatu duela eta 600 €ko aurrekontua dela. 
Aho batez erabaki da IKTen bidezko MEMORIA izeneko proiektuan parte hartzea eta 
Aurizko Udalari 3.600 euro horietatik dagokion zatia ordaintzea eta erabaki honen berri 
Auñamendi Gizarte Zerbitzuetako Mankomunitateari jakinaraztea. 
 
8.- EHIZTARI ELKARTEAK BILTEGI-ETXOLA HERRIKO LURRE TAN 
JARTZEKO LURZATIA UZTEKO ESKAERA  
Alkateak, De Potestad jnk., hitza hartu du eta jakinarazi du San Nikolas ehiztari 
Elkarteak eskatu diola Udalari lur bat uztea etxetxo bat egin eta zurak gordetzeko, orain 
arte udaletxeko sotoan gordetzen baitituzte; lur hori Ipetean izatea proposatu da baina 
Nasuvinsari txostena eskatu zaio eta horretan esaten da 1 sektorean ezarri den erabilera 
industriari lotuta dagoela, beraz honako ez da horrekin bateragarria; hala ere, obra 
baimena “prekarioan” eman daiteke, Udalak lursaila noizbait erabili beharko balu 
arazorik ez edukitzeko ezta kalte-ordainik ordaindu ere. Modu berean proposatu du 
ehiztari elkarteak zola okupatzeagatik urtero zerbait ordaintzea eta Udalaren 
arkitektoarekin lerrokadura, kolorea, eta abar adostea.  
Aho batez erabaki da: 
1.- Ehiztari Elkarteari Ipetean lursail bat uztea, biltegia izango den etxetxoa egin 
dezaten. 
2.- Urtero 300 €ko kanona jartzea. 
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3.- Hirigintza Batzordea, Karrika Narbaitz, Yoller eta alkatea, De Potestad, 
arkitektoarekin, Ana Lareki, elkartzea, lerrokadurak ezartzeko.  Modu berean 
kontratuan baldintzak jarriko dira, besteak beste, desegitearena. 
4.- San Nikolas Ehiztari Elkarteari erabaki honen berri ematea. 
 
9.- 2002/09/17ko OSOKO BILKURAN HARTUTAKO ERABAKIA 
GAUZATZEKO PLANOAREN ONESPENA  
Alkateak, De Potestad jnk., hitza hartu du eta jakinarazi du 2002an Ayaneko baratzaren 
titulartasunari buruzko erabakia hartu zela aho batez eta haren titulartasuna Felisa Dufur 
Notariri onartu zitzaion. Baratza Luzaideko 6 poligonoko 166b lurzatian dago. Erabakia 
ez da katastroan islatu eta haren mantentze lana egiteko teknikaria etorri dela ikusita, 
plano bat egin da eta horretan lursaila agertzen da, bere neurriak eta mugak hartutako 
erabakiari egokituz. 
Bozketa egin aurretik Dufur zinegotziak, gaiarekiko interes zuzena duenez, ez duela 
bozkatuko dio. 
Ondoren erabaki da aldeko sei botoz katastroko teknikariak (Tracasa)  Luzaideko 6 
poligonoko 166b lursailaren gainean egindako planoa onartzea, 2002ko irailaren 17an 
hartutako erabakiaren arabera. 
 
10.- IRATI IRRATIAREKIN ELKARLANEAN ARITU ETA KUDEA TZEKO 
HITZARMENAREN ONESPENA ETA ORDEZKARIAREN IZENDAPENA   
Alkateak, De Potestad jnk., hitza hartu du eta jakinarazi du bilera izan zuela Aezkoako 
Batzarre Nagusiko eta Erroibarko Udaleko ordezkariekin Irati Irratiaz mintzatu eta 
haren funtzionamenduaren gaineko hitzarmenaren proposamena aztertzeko; hitzarmena 
Udalen eta Irati Elkartearen artean sinatuko litzateke. Modu berean jakinarazi du 
posteen mantentze gastuak Udalen kargura direla, hots, gure kasuan Auritz eta 
Luzaideko Udalen artean, eta arazo asko egon daitekeenez jakin beharko da aseguruak 
zer estaltzen duen. Urtero 420,00 euroko ekarpena egin beharko litzateke. 
 
 Hona hemen hitzarmenaren edukia:  
 
Lehena.- Xedea. 
 1.1. Hitzarmenaren xedea da Aezkoako Batzarre Nagusiarenak diren tokiko 
irratiaren instalazioak Irati Elkarteak emititu, kudeatu eta erabiltzeko baldintzak 
arautzea; Aezkoako Batzarre Nagusia da irratia hasieratik sustatu duena eta  107.7 
frekuentziaren erreserba duena.  
 1.2- Modu berean, Auritz, Luzaide eta Erroibarren 107.7 frekuentzian emititzeko 
baldintzak arautzen dira. 
 
Bigarrena.- Tresneria. 
 2.1.- Erabiliko den tresneriaren barne sartzen dira emititzeko prestatu den tokia 
eta Batzarre Nagusiak duen goi- eta behe- maiztasuneko irratiko tresneria, dagokion 
inbentarioan sartua.  Elkarteari inbentarioaren berri emango zaio, tresneria erabili 
baino lehen egokiak deritzon iradokizunak egin ditzan, beti ere idatziz eginak, Aezkoako 
Batzarre Nagusiak baloratu ahal izateko.    
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 Tresneria hori eta tokia erabiltzeko egoera egokian daude, txosten teknikoaren 
arabera. 
 2.2-Elkartea behartuta dago,  erabiltzeagatik erantzukizuna duen neurrian, tokia 
eta tresneria erabiltzeko baldintza egokietan uztera, hortaz, bere kargura izango dira 
horiek guztiak konpontzeko, mantentzeko edo ordezkatzeko gastuak, honako irizpideen 
arabera: 
 a) Goi-maiztasuna- goi-maiztasuneko tresneria guztien mantentze, konpontze 
edo ordezkatze gastuak Aezkoako Batzarre Nagusiaren kargura izango dira, Aezkoari 
estaldura ematen diotenen funtzionamendua gutxienez bermatuz. Irratiaren emisioa 
birbidaltzeko Girizu mendian jarri den tresneriaren mantentze gastuak Auritz eta 
Luzaideko Udalen kargura izango dira, erdibana banatuak, eta Bizkarretako dermioan 
daudenena Erroibarko Udalaren kargura.  
 b) Behe-maiztasuna- Ibarreko etxeko kanpoaldeko antena Aezkoako Batzarre 
Nagusiarena da, eta bere ardura izango da hura mantendu eta, behar denean, 
konpontzea. Gainontzeko tresneriaren mantentze eta konpontze lanak Elkartearen 
ardura izango dira, beti ere banakako aurrekontua ehun eta berrogeita hamar euro 
baino handiago ez bada, eta guztiena urtero seiehun euro baino gehiagokoa ez bada. 
Aurrekontua aipatutakoa baino altuagoa denean, Hitzarmen hau sinatzen duten Toki 
Entitateen kargura izango da, bakoitzari dagokion proportzioan.  
 2.3- Aezkoako Batzarre Nagusiak sute eta arrisku osagarrien asegurua 
kontratatuko du,  irratiko tresneria sartuz. 
 
Hirugarrena.- Irrati emanaldiak.  
 
 3.1- Elkarteak bermatuko du egunero goizez gutxienez bi ordu eta erdiko saioa  
emango dela, horietatik 2 ordu euskaraz eta ordu erdia gaztelaniaz, astero gutxienez 10 
ordu euskaraz eta 2,5 gaztelaniaz osotara. 
 3.2- Elkartea behartuta dago urteroko programazio bat gutxienez aurkeztera 
Batzorde Mistoari, martxan jarri aurretik jakin eta onets dezan.  Hitzarmen hau 
sinatzen duten entitateek programazioari egokiak deritzoten alegazio guztiak egin 
ahalko dizkiote eta Elkarteak kontuan hartuko ditu.  
 Irratia entzun daitekeen Udal zein ibarrekin zerikusia duten gaiei buruzko saioa 
sartuko da egunero programazioan.  Nolanahi ere, derrigorrezkoa izango da Batzarre 
Nagusiak zein Udalek eman nahi dituzten abisu edo jakinarazpenak ematea, eta horien 
berri zuzenean igorriko diete irrati emanaldien arduradunei, zerbitzuaren onura 
publikoa bermatzeko. 
 3.3- Elkarteko kide ez direnek irrati saioak emateko eskaera egiten badute 
elkarteak toki eta tresneria erabiltzen utziko die, beti ere saioaren edukia aldez aurretik 
aurkeztu badute eta Batzordeak onartu badu. Elkarteak, irratiko kudeatzailea den 
neurrian, instalazioen erabilera egokia bermatze aldera, horiek modu egokian 
erabiltzen direla berrikusi eta hartu beharreko neurriak betearaziko ditu.  
 3.4- Irratiko saioetan hezibide oneko arauak errespetatuko dira, eta Elkartea 
edo bere kideek ez dute eztabaidetan edo programetan parte hartzen dutenek emandako 
iritziekiko erantzukizunik izango; beti ere erantzuteko edo zuzentzeko eskubideak 
bermatuko dira.  
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 Irratiak izaera anitza izanen du eta inguruko herrietako bizilagunen iritzi eta 
sentsibilitate guztien isla izanen da; hortaz, irratiko langileek gaiak  modu aseptikoan 
landuko dituzte, batez ere izaera politiko edo moralezko iritziak islatzea saihestuz, 
saioetan parte hartzen ahal duten irratiz kanpokoek emandakoak izan ezik.   
 Hauteskunde kanpainak: deialdi bakoitzaren araberako proportzionaltasun 
irizpideari jarraituko zaio.  
 Publizitatea: publizitateari emandako tartea ezingo da izan programazioaren 
ordu guztien %10 baino gehiago, eta eskualdeko establezimenduek lehentasuna izanen 
dute. 
 
Laugarrena.- Gastu arruntak. 
 Aezkoako Batzarre Nagusiaren kargura joanen dira zenbait gastu arrunta, hots, 
argia, berogailu eta urarengatikoak, ordaintzeko era zehaztu arte. Kobratzeko sistema 
adostutakoan, gastu horiek Hitzarmen honen sinatzaileen kargura joanen dira. 
Elkarteak bere kontu hartuko ditu egiten duen aktibitateak sorrarazitako gastuak, 
telefonoa, tasak eta zergak, besteak beste. 
 

Bosgarrena.- Langileak 
 

Irati Elkartea enpresari modura arituko da irrati-emanaldi zerbitzuak egiteko 
langileak kontratatzeko orduan, legezko izaera horri legeak eskatzen dizkion 
betebehar eta aitortzen dizkion eskubideak izanen ditu, bereziki lansariak 
ordaintzeari dagokionez, hala nola Gizarte Segurantzaren kotizazioari eta Lan 
Arriskuen inguruko arauak betetzeari dagozkienez. Hitzarmen honen sinatzaileak 
langileen eta Elkartearen arteko harremanetik kanpo gelditzen dira. 

 Elkarteak eguneratuta izanen ditu, legeak ezarritako epeetan, langileengatiko 
gastuen egiaztagiriak, nominen eta Gizarte Segurantzaren Diruzaintza Orokorraren 
kotizazio ziurtagirien bidez. Hitzarmen honen entitate sinatzaileek dokumentazioa 
ikuska dezakete, bidezkoa ikusten dutenean. 
 
Seigarrena.- Irratiaren finantzazioa. 
 - Diru-sarrerak  
 Aezkoako Batzarre Nagusiak Nafarroako Gobernuak, edo Europako fondoetatik, 
irrati emisoreak finantzatzeko eman litzatekeen diru-laguntzak jasotzeko beharrezko 
tramiteak egiteko konpromisoa hartzen du, beti ere irratiaren titularrak tramitatu 
balezake. Kontzeptu horrengatik Batzarre Nagusiak jaso litzakeen diru-laguntzak Irati 
Elkartearen esku jarriko dira, horiek egiazki  jaso eta hamabost eguneko epean. Diru-
laguntza horiek Elkarteak tramitatu behar izanez gero, Batzarre Nagusiak eskaria 
egiteko laguntza emanen du, dituen baliabide edo langileekin. 
 - Gastuak: 
 Elkarteak Aezkoako Batzarre Nagusian eta Erroibarko, Aurizko eta Luzaideko 
udaletan aurkeztuko du bere kontuen kopia bat, jardunaldi ekonomikoa bukatu eta 
hurrengo bi hilabeteetan zehar; modu berean, urteko aurrekontuak aurkeztuko ditu,  
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horiek indarrean egonen diren aurreko urteko abenduan. Aurrekontuetan zehaztuko da 
aurreikusitako defizita, eta adieraziko da zein entitateri eskatu zaion finantzazioa. 
Aezkoako Batzarre Nagusiak eta Erroibar, Auritz eta Luzaideko Udalek horiek 
azterturik, irratiaren funtzionamendurako bidezko ikusten den diru-laguntza partida 
erabakiko dute, bakoitzaren aurrekontuaren arabera.  
 2015. urterako, entitateek aurrekontuetan beren fondoetatik jarraian adierazten 
diren kopuruak kontsignatzeko konpromisoa hartzen dute:  
  Aezkoako Batzarre Nagusia,   1.200 € 
  Erroibarko Udala,     1.140 € 
  Aurizko Udala,   ,     420 € 
  Luzaideko Udala,        480 €  
 Elkarteak medio propioetatik diru-baliabide gehiago lortzeko beharrezko 
gestioak egiteko konpromisoa hartzen du, hala nola irratia finantzatzeko ahalik eta 
entitate gehien inplikatzekoa. 
 
Zazpigarrena.- Batzorde Mistoa 
 Batzorde Misto parekide bat osatuko da, hamaika kide izanen dituena. Aezkoako 
Batzarre Nagusiko kideen artean aukeratuko dira horietako bi, eta Erroibarko, Aurizko 
era Luzaideko udalek bana izendatuko dute. Gainerako bostak Irati Elkartearen 
ordezkariak izanen dira. Agoizko Udalak, irratiarekin hitzarmen berezia sinatuta 
duenez, ahotsa izanen du baina botorik ez. 
   Batzorde Mistoa tokiko hauteskundeen ondoren entitate bakoitzak izendatutako 
ordezkarien arabera berrituko da, eta bertan ordezkatutako elkarteek, beren osaketan 
aldaketak izanez gero, aldaketen berri emanen diete gainerako aldeei, aldaketa horiek 
gertatzen diren momentuan. 
 Batzorde Mistoak baldintza hauen jarraipena eta ebaluazioa egingo du. 
Batzordea gutxienez sei hilabetean behin  elkartuko da edo kideren %30ak eskatzen 
baldin badu.  
  
Zortzigarrena.- Iraunaldia.  
 Hitzarmen hau indarrean egonen da sinatzen denetik 2015eko abenduaren 31 
arte.  
 Iraunaldia bukatutakoan, hitzarmen hau automatikoki berrituko da hurrengo 
urteetarako, sinatzaileetako batek hitzarmenak duen edukiaren gaineko aspekturen bat 
salatu ezean. Hori gertatuz gero, salatzaileak gainerako aldeei jakinaraziko dizkie 
horretarako dituen arrazoiak, Hitzarmena indarrean dagoen urteko abenduaren 31 
baino lehen,  eta Jarraipen Batzorde Mistoari egokituko zaio bidezko aldaketak egitea. 
 
Gaia eztabaidatu ondoren, aho batez erabaki da: 
1.- Azaldutako lankidetza hitzarmena onartzea. 
2.- Irati Irratiko Batzorde Mistoan parte hartuko duen udalaren ordezkaria Karrika 
Iribarren zinegotzia izatea. 
 
11.- ABENTURA PARKEAREN EGOERA ETA AURREKONTUEN GAI NEKO 
TXOSTENA 
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Alkateak, De Potestad jnk., hitza hartu du eta jakinarazi du bilera izan zutela Yoller 
zinegotzia eta bera Imanol Iracebururekin, abentura parkeetako instalazioen teknikaria, 
eta han esan zietela Pirineos Abentura Parkea oso gaizki dagoela eta horrelako 
parkeetako iraupena 7 eta 10 urte bitartekoa izan ohi dela eta denbora hori pasatuta 
beste bat jarri beharko litzatekeela. Iraceburu jk. esan zuen parkeko materiala 
kentzearen kostua 2.700 euro izan daitekeela, baina haren ondotik txosten idatzia bidali 
dute eta horretan esaten da 4.876,00 euro izango zirela, eta berria egin eta jartzearen 
kostua 57.500,00 € izango litzatekeela. Alkateak, De Potestad jk. dio parkea kentzeko 
lanak baso jardueren programan sar daitezkeela, baina hori galdetu beharko litzatekeela. 
Gaztelu zinegotziak hitza hartu du eta esan du aparailuak dauden moduan egotea 
arriskutsua dela eta hori jakinarazteko kartelak jartzea proposatu du, instalazioak 
erabiltzea debekatuz, eta Dufur zinegotziak dio etxola ere erabiltzen ari dela eta hausten 
ari dela eta pagoen artean garbiketa egin beharko litzatekeela gaineratu du. Karrika 
Iribarren zinegotziak dio irtenbideak bilatu ahal direla eta aurrekontu gehiago eskatu. 
Dena den, beheko aldean dauden materialak udal langileek kendu ditzakete. 
Azkenik, gaia hobeki aztertu behar dela erabaki da, eta parkea iragartzen duten kartelak 
kenduko dira eta instalazioak erabiltzea debekatzen duten kartelak jarriko dira. 
 
12.- 2012ko ABENDUKO LANSARI BEREZIA ORDAINTZEKO ER ABAKIA 
Alkateak, De Potestad jk., 2012ko abenduko aparteko lansariaren ordainketaz dio 
Nafarroako Gobernuak erabaki zuela lansari haren %25 2015eko otsailean ordaintzea, 
beste %25 2015eko abenduan eta gainontzeko %50 2016ko urtarrilean. Gaia udal 
idazkariarekin kontsultatu ondoren eta aurrekontuen egonkortasunaren legeak gaia 
administrazio bakoitzaren esku uzten duela ikusita eta kontuan hartuz ordainketa 
bideragarria dela, Udalaren langileei lan sari hura osoa ordaintzea proposatu du. 
Aho batez erabaki da abenduan udalaren langileei 2012ko abenduko aparteko lansari 
osoa ordaintzea. 
 
13.- EGILEEN ELKARTE OROKORRA, OINARRIZKO TARIFAREK IN BAT 
EGITEKO ERABAKIA. 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du UPEFak eta Egileen Elkarte Orokorrak adostu 
dutela 3000 biztanle baino gutxiago duten toki entitateei tarifa onuragarriagoak 
eskaintzea eta horien artean nabarmentzen dena da doako edo prezio murriztuak edo 
diruz lagunduak duten ekitaldien katalogo zabala, eta toki entitateek erabaki horrekin 
bat egiteko aukera dutela. Hala ere, Udalak urtero ordaintzen dituen zenbatekoak ikusita 
ez du merezi erabaki horrekin bat egitea, eskaintzen duten tarifa murriztua baino 
gutxiago ordaintzen delako, eta, hortaz, orain arte bezala jarraitzea proposatu du eta gaia 
hobeki aztertzea. 
Udalbatza ados dago alkateak, De Potestad jnk., egin duen proposamenarekin eta aho 
batez erabaki da gaia hobeki aztertzea. 
 
14.-  BESTERIK 
Langabetuen kontratazioa 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du langabetuen deialdiaren bidez kontratatu zen 
hiru langileetako batek, Unai Gastearenak, baja eman duela 2015eko irailaren 30ean eta 
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zigorrik ez izateko, NEZko zerrendan begiratu eta beste pertsona bat kontratatu dela, 
Ana Zabalza, eta hari esango zaiola zer lan egin behar duen eta garai ona dela zerbitzu 
anitzetako langileak, Jesus Pedroarenak oporrak hartu baititu eta baita beste langile 
batek, Mikel Etxenikek. Modu berean jakinarazi du deialdi hori arautzen zuen foru 
agindua bertan behera gelditu dela eta badirudiela beste deialdi bat aterako dela toki 
entitateek langabetuak kontratatzeko. Azkenik jakinarazi du gazteen berme sisteman 
izena eman duten gazteak kontratatzeko deialdia atera dela baina haren ezaugarriak 
ikusita momentuz ez zaigu interesatzen. Deialdi hori datorren urtean aterako da berriro 
ere. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Eskola Kontseilua 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du eskolako zuzendariak ordenagailuak dauden 
tokiko zolan konponketa batzuk egin behar zirela esanda, Gaztelu jnk., doako materiala 
lortu zuela eta konponketak egiteko lanak ordaindu direla.  
 Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Eskolako jantokia 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du eskolako jantokiari dagokionez, ikasturte 
honetarako eskaintzarik egon ez denez, tabernentzako lotura handia baita, ikastolan 
bertan ematea establezimendu batean prestatutako bazkaria, eta Hezkuntza 
Departamentuan gaia proposatu dela eta haien erantzunaren zain gaudela. Dena den, 
azken momentuan Aritza jatetxea zerbitzua joan den urteko baldintza berdinetan 
emateko prest azaldu da. Cilveti zinegotziak dio egokiena zerbitzua emateko toki bat eta 
arduradun bat edukitzea izango litzatekeela. Alkateak, De Potestad jnk., dio 
ostalarientzako erosoena zerbitzua ikastolan ematea izango litzatekeela. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Eskola Garraioa. 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du Cilveti zinegotziarekin batera Erroibarko 
Udalarekin eta bi udalerrietatik egunero ikastera Iruñera joaten diren ikasleen 
gurasoekin bilera batera joan zela. Han erabaki zen joan den urteko baldintzak 
mantentzea, Udalak garraioa erabiltzen duen ikasle bakoitzeko 1.500 € jarriz, Aurizko 
Udalaren kasuan lau ikasle, eta irailetik abendura bitarteko hilabeteei dagozkien 2.400 € 
ordaindu dituela Udalak, 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Eskolako gimnasia-materiala 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du ikastolak gimnasiarako materiala eskatu ziola 
Nafarroako Gobernuari eta igorri dutena ezin dela ikastolan utzi tokirik ez dagoelako eta 
kultur etxean uztea proposatu da, aldi berean ludotekak erabili ahal izateko. Ebazpena 
prestatuko da aukera hori eskolari emateko. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Saroberriko bidea. 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du uztailaren bian Errepideetako 
Kontserbaziorako zerbitzutik eskatu zutela Saroberriko bidean egindako lanei 
dagokienez, tutua jartzea eta sasiz garbitzea, eta hamabost eguneko epean egin behar 
zela, hortaz, zerbitzuarekin mintzatu zen epea luzatzea eskatzeko baina azkenean arazoa 
Miguel Irigoyen eta udal langileen artean konpondu zuten. 
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Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Ibaiko igerilekua 
Alkateak, De Potestad jnk., ibaiko igerilekua aurtengo kanpainan erabiltzeko dauden 
arazoak ikusirik, jakinarazi du legeztaturik ez dagoenez, Nafarroako Gobernuarekin 
harremanetan jarri zela eman ahal diren konponbideak aztertzeko, bizilagunek 
bainatzeko duten eskubideak Udalak duen erantzukizunarekin talka egiten baitu. Dena 
den Europako aginduak gai hauekin gero eta zorrotzagoak dira. Azkenik egingo dena da 
kartel batzuk jartzea, bainua gomendatzen ez dela eta ur-kontrolik egiten ez dela esanez, 
bai eta norberaren ardurapean gelditzen dela bainatzea ala ez. Hurrengo denboraldietan 
suteentzako putzu gisa aurkeztea eta EKHri baimena eskatzea. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Udal banderak 
Alkateak, De Potestad jnk., esan du Jose Irigaray jk. idatzia aurkeztu duela eta horretan 
dioela Europako eta udaleko banderak jartzeak irudi konformista ematen duela, 
identitate gatazka ez dagoen Espainiako edozein tokitakoaren antzera, eta Europako 
zein udaleko banderak kentzea eskatu du Nafarroako ikurren gaineko apirilaren 4ko 
24/2003 Foru Legea aldatu arte, ikurrina jartzeko, eta alkateak dio nahiz eta Irigaray 
jaunaren iritzia errespetatu Udalak jartzea erabaki zuen eta aurkeztu den kexa bakarra 
hori izan dela. 
Baso Lanak 
Alkateak, De Potestad jnk., dio Dufur zinegotziak berari eta Karrika zinegotziari esan 
ziela premiazkoa dela Aurizberriko mugaraino doan beheko hertsia konpondu behar 
zela, animaliak sartzen zirelako abeltzainen artean arazoak sortuz, eta Fermin Izkori 
eskatu ziola txostena prestatzea Nafarroako Gobernura igortzeko eta aldaketa eskatzeko, 
horren ordez Ataloztiko hertsiaren zati bat eginez. Gobernuak aldaketa onetsi zuela. Eta 
beste aldetik, goiko hertsia behekoaren ordez egin denez, sasien garbiketari dagozkion 
unitateak ez dute laguntzatik izango, nahiz eta Baso Kudeaketaren Atalak baimen 
berezia eman, eta hortaz, Ehiztari Elkartearekin adostu zuela beraiek egitea. Hala ere, 
hurrengo kanpainarako Dufur eta Karrika Narbaitz zinegotziak eta alkateak, De 
Potestad jk., goitiko hertsia egiteko aukera aztertuko dute. 
Poctefa 2014/2020. 
Alkateak, De Potestad jnk,. Jakinarazi du udan zehar lanean aritu direla eta ekarpenak 
egin zaizkiola Espainia-Frantzia-Andorraren artean Elkarlanean aritzeko Programaren 
Deialdian 2014-2020 (POCTEFA) aurkeztu nahi den proiektuari. Udalak azaldu zuen 
bere ustez proiektua herrian txertatzea garrantzizkoa dela, gaur egun kanpoko zerbait 
bezala ikusten baita, eta ikuspuntua aldatuz, ekoturismoarekin lotura duen eskualderako 
proposamena sustatuz. Ingurumeneko Departamentuarekin mintzatuko da finantzazioa 
lortzeko eta aurkezteko epea azaroan bukatuko da. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
NUKFko exekutiboaren hautaketa 
Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du NUKFko exekutibo berria hautatzeko 3000 
biztanle baino gutxiago duten udalen hautagai gisa aurkeztu zela eta hautatua izan zela, 
hortaz batzorde horretan parte hartuko du legegintzaldian. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Urriaren 12a, hispanitatearen eguna. 
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Alkateak, De Potestad jnk., jakinarazi du Goardia Zibileko tenienteak esan diola aurten 
ez dutela aurreko urteetan egin ohi zuten otamena eskainiko urriaren 12ko festaren 
harira. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Feriak 
Alkateak, De Potestad jnk., egin diren ferien balorazio positiboa egin du, abuztuko 
feriaren egunean giro ezin hobea eta jende asko egon zen. Iraileko ferian, aurreko 
urteetan baino abelburu gehiago baldin bazegoen ere, jende gutxiago egon zen, eta hori 
hobetu behar da. Dufur zinegotziak dio feriaz gain erakusketa egin beharko litzatekeela. 
Dena den heldu den urtean kontuan hartu behar da Aezkoako Hiriberrin behi gorrien 
feria eginen dela gure feria baino aste bat lehenago.  
Dufur zinegotziak dio auzolan gehiago egin beharko litzatekeela, besteak beste, pistak 
mantentzeko, Bidausikoa adibidez, berria delako eta zaindu behar baita. Alkateak, De 
Potestad jnk., dio baietz, urtean bizpahiru auzolan egiteko aukera aztertzen ari dela. 
 
15.- ESKAERAK ETA GALDERAK. 
- Gaztelu zinegotziak hitza hartu du eta esan du Bidausi Mankomunitateko kidea den 
neurrian edukiontzi gehiago jarri eta zaborraren bilketa aldatzeko proposamena lantzen 
ari dela. Edukiontzi hori eta urdin gehiago birtziklapena optimizatzeko, zabor gehien 
plastikoa eta kartoizkoa delako, baina horretarako etxetik hurbilago egon behar dute.  
Hortaz, beharrak aztertzen ari da, edukiontziak non ez dauden eta non jarri beharko 
litzatekeen. Adibidez, frontoiaren atzeko aldean dauden moduan ezin dira ongi erabili, 
eta kultur etxeko aurreko aldean plastikoa eta papera biltzeko edukiontziak jarri beharko 
litzateke; Loizu hotelaren ondoan daudenak berdin geldituko litzateke eta Borda eta 
Biltokirako beirako bat eskatuko lirateke, eta baita hilerri ondorako ere. Zaborra biltzen 
duenarekin mintzatuko da bere iritzia eskatzeko, uste baitu mota batzuetako edukiontzi 
gehiegi eta beste batzuetako gutxiegi dagoela eta oreka bilatu behar dela. Modu berean 
proposatu du bando bat bidaltzea edukiontzien kokapen berriaren proposamena 
jakinarazteko eta jendeari epe bat ematea proposamenak egiteko. 
 
-  Gehiengoak hala proposatuta, aho batez erabaki da bilkura arruntak astelehenez 
egitea, 17:00etan.  
  
Eta gai gehiagorik ez zegoenez bilkurari bukaera eman zaio 22,00etan, eta nik neuk akta 
idatzi eta fede eman dut. 
 
 
 
 
 


